

Боднар О.В. Особенности ценообразования на продукцию растениеводства в Украине / О. В. Боднар // *АгроИнКом*. — 2013. — № 4–6. — С. 3–6.

Изложен системный и комплексный методические подходы к ценообразованию на продукцию растениеводства. Обосновано специфику ценообразования в отрасли растениеводстве, предопределенную особенностями производства продукции в разных природно-экономических зонах, сезонностью производственного процесса, особенностями земли как средства производства, низкой покупательной способностью населения, значительной зависимостью от конъюнктуры внешнего рынка, характеристиками потребительной стоимости отдельных видов растениеводческой продукции.

Воскобойник Ю.П. Емкость рынка органической продукции в Украине / Ю. П. Воскобойник, Е. В. Гаваза // *АгроИнКом*. — 2013. — № 4–6. — С. 7–10.

Установлены потенциальные потребители органической продукции. Проанализирована фактическая емкость рынка и ценовая ситуация на рынке органической продукции. Определено потенциальную емкость рынка органической продукции в Украине на период до 2020 года.

Швиденко О.М. Особенности применения Интернет-маркетинга в сельском хозяйстве США / О. М. Швиденко // *АгроИнКом*. — 2013. — № 4–6. — С. 11–14.

Рассмотрено понятие и обосновано необходимость применения Интернет-маркетинга аграрными предприятиями для повышения эффективности их деятельности. Отражен опыт использования Интернет-маркетинга в сельском хозяйстве США.

Завалевская В.А. Производство сельскохозяйственной продукции и занятость населения / В. А. Завалевская // *АгроИнКом*. — 2013. — № 4–6. — С. 15–21.

Установлена взаимосвязь между наращиванием объемов производства сельскохозяйственной продукции и повышением уровня занятости сельского населения. Проанализировано современное состояние производства продукции, занятости и безработицы в аграрной сфере экономики. Доведено, что рост эффективности аграрного производства будет способствовать повышению уровня занятости сельского населения и снижению безработицы.

Bodnar O.V. Features pricing on crop production in Ukraine / O. V. Bodnar // *AgroInKom*. — 2013. — № 4–6. — P. 3–6.

The article presents a systematic and comprehensive methodological approach to study the characteristics pricing for crop production, specific pricing crop, which is due to the production of products in a variety of natural and economic zones, seasonality of the production process, especially the land as a means of production, low purchasing power of the population, a significant dependence on situation on world market, the characteristics of the use value of certain plant products is highlighted.

Voskobiynyk Y.P. Capacity of the market of organic products in Ukraine / Y. P. Voskobiynyk, E. V. Gavaza // *AgroInKom*. — 2013. — № 4–6. — P. 7–10.

Defined a potential consumers of organic products. Analyzed the actual size of the market and price situation on the market of organic products. Determined the potential size of the market of organic products in Ukraine for the period until 2020.

Shvydenko O.M. Peculiarities of the online marketing application in U.S. agriculture / O. M. Shvydenko // *AgroInKom*. — 2013. — № 4–6. — P. 11–14.

The concept and the necessity of the online marketing application at agricultural enterprises to improve their performance was investigated. The experience of online marketing usage in U.S. agriculture was elucidated.

Zavalevska V.A. Production of agricultural goods and employment of population / V. A. Zavalevska // *AgroInKom*. — 2013. — № 4–6. — P. 15–21.

Intercommunication between the increase of production of agricultural goods volumes is set the increase of level of employment of rural population. The modern state of production of goods is analysed, employment and unemployment in the agrarian sphere of economy. It is led to, that growth of efficiency of agrarian production will be instrumental in the increase of level of employment of rural population and decline of unemployment.

Дидковская Л.И. Государственная поддержка оросительной мелиорации / Л. И. Дидковская // *АгроИнКом*. – 2013. – № 4–6. – С. 22–25.

Рассмотрен уровень государственной поддержки водно-мелиоративной отрасли в Украине и в зарубежных странах. Обоснованы рекомендации по усилению роли государства для возрождения орошаемого земледелия Украины.

Стельмашук И.З. Развитие органического агропроизводства в Украине / И. З. Стельмашук // *АгроИнКом*. – 2013. – № 4–6. – С. 26–29.

Рассмотрено современное состояние и перспективы развития органического агропроизводства. Проанализированы каналы сбыта и определено среднего потребителя органической продукции. Доказана эффективность органического направления ведения сельскохозяйственного производства в Украине.

Филаткин С.Н. Арендные земельные отношения до и после отмены моратория / С. Н. Филаткин // *АгроИнКом*. – 2013. – № 4–6. – С. 30–32.

В статье рассмотрены негативные последствия продолжения моратория на продажу земель сельскохозяйственного назначения и проблемы, которые могут возникнуть после его отмены. Раскрыто отношение всех заинтересованных сторон к введению рынка земли в Украине. Проанализирован достоверный план развития арендных земельных отношений в будущем.

Коваленко О.В. Биоиндустрия как инновационное направление обновления АПК / О. В. Коваленко // *АгроИнКом*. – 2013. – № 4–6. – С. 33–37.

Обобщены закономерности технологического обновления общественно-экономических систем. Установлены приоритеты инновационного развития агропромышленного производства, что формируются на пересечении пищеперерабатывающей и энергетической отраслей промышленности. Обосновано сущность и сформулировано определение категории «биоиндустрия». На примере производства биотоплива отражены дискуссионные положения развития биоиндустрии.

Янченко З.Б. Инновационные процессы в деятельности малых аграрных предприятий / З. Б. Янченко // *АгроИнКом*. – 2013. – № 4–6. – С. 38–42.

В статье рассматривается значение малого аграрного предпринимательства для обеспечения эффективного функционирования аграрной сферы и благосостояния местных сельских общин. Обосновано

Didkovska L.I. Government support of irrigation / L. I. Didkovska // *AgroInKom*. – 2013. – № 4–6. – P. 22–25.

The level of government support of water-melioration industry in Ukraine and foreign countries is considered; the recommendations for strengthening the role of government in the revival of irrigation in Ukraine are substantiated.

Stelmashchuk I.Z. Development of organic agricultural production in Ukraine / I. Z. Stelmashchuk // *AgroInKom*. – 2013. – № 4–6. – P. 26–29.

The current state of organic agricultural production in Ukraine and a forecast of its development. Studied marketing channels for organic products in Ukraine, and is formed of the average consumer. Proved future development of this area of agricultural production in Ukraine.

Filatkin S.N. Lease land relations before and after cancel the moratorium / S. N. Filatkin // *AgroInKom*. – 2013. – № 4–6. – P. 30–32.

The article describes the negative consequences of continuing the moratorium on sale of agricultural land, the problems that may arise after its cancellation. Disclosed all relevant stakeholders to the introduction of the land market in Ukraine, as well as analyze the most probable prices of rental of land relations in the future.

Kovalenko O.V. Bioindustry as innovative direction of agroindustrial complex renovation: theoretical aspects and progress trends in Ukraine / O. V. Kovalenko // *AgroInKom*. – 2013. – № 4–6. – P. 33–37.

Generalized patterns of socio-economic systems technological renovation. Identified priorities for agricultural production development innovation, formed at the intersection of energy and food processing industries. Substantiated and formulated the essence of the category «bio-industry» definition. On the example of the biofuels production discussion highlighted the situation of the bio-industry.

Yanchenko Z.B. Innovative processes are in activity small agrarian enterprises / Z. B. Yanchenko // *AgroInKom*. – 2013. – № 4–6. – P. 38–42.

In the article the value of small agrarian enterprise is examined for providing of the effective functioning of agrarian sphere and welfare of local rural communities. Grounded necessity of translation of small agrarian enterprises on

необходимость перевода малых аграрных предприятий на инновационные принципы развития. Исследованы региональные механизмы поддержки инновационных процессов в малом аграрном бизнесе. Проанализированы особенности взаимодействия научно-исследовательских учреждений региона с малыми аграрными товаропроизводителями. Установлена степень удовлетворения существующих инновационных потребностей малого аграрного бизнеса в контексте предложения перспективных научно-исследовательских разработок. Рассмотрен вопрос формирования региональной информационной базы относительно осуществления малыми аграрными предприятиями инновационной деятельности. Предложены мероприятия совершенствования статистического учета инновационных процессов в деятельности малого аграрного бизнеса.

Дадашев Б.А. Инновационное развитие сельского хозяйства Украины / Б. А. Дадашев // АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 43–46.

Проанализировано современное состояние инвестиционной деятельности в аграрном секторе экономики Украины. Отражены и конкретизированы основные проблемы стабилизации и последующего развития инвестиционной активности сельского хозяйства. Обобщено и обосновано главные индикаторы и стратегические направления инвестиционной деятельности в сельском хозяйстве.

Проскура Е.П. Результативность разъяснительной работы налоговых органов / Е. П. Проскура // АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 47–52.

Исследовано осуществление налоговыми органами разъяснительной работы как составляющей системы администрирования налогов. Установлено влияние этого направления налогового администрирования на размеры налоговых поступлений и отношения налогоплательщиков к необходимости начисления и уплаты налогов. Доказана зависимость эффективности работы налоговых органов в сфере налогового администрирования от их взаимоотношений с налогоплательщиками.

Рощина Ю.В. Аграрное природопользование как объект бухгалтерского учета / Ю. В. Рощина // АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 53–58.

Рассмотрена экономическая сущность и научные достижения в развитии теории ценообразования на земли сельскохозяйственного природопользования. Установлено, что земля как объект бухгалтерского учета в сельском хозяйстве отображается на балансах предприятий лишь

innovative principles of development. Investigational regional mechanisms of support of motion of innovative processes in small agrarian business. The features of co-operation of research establishments of region are analysed with small agrarian producers. The degree of satisfaction of existent innovative necessities of small agrarian business is appraised in the context of suggestion of perspective research developments. The question of forming of regional informative base is considered in relation to realization of innovative activity small agrarian enterprises. The measures of perfection of statistical account of innovative processes are offered in activity of small agrarian business.

Dadashev B.A. Investment development of agriculture of Ukraine / B. A. Dadashev // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 43–46.

The article analyzes the current state of the investment in the agricultural sector of Ukraine. Lit and fleshed out the basic problems of stabilization and further development of the investment activities of Ukrainian agriculture. Generalized and justified by the main indicators and the strategic direction of the investment of agricultural development for the future of Ukraine.

Proskura K.P. Effectiveness of clarification work of tax authorities / K. P. Proskura // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 47–52.

In the article the implementation of clarification work of the tax authorities as part of the tax administration system is investigated. The effect of this trend of tax administration on the size of tax revenues and the relations of taxpayers to the necessity of calculation and payment of taxes is found. The dependence between efficiency of the tax authorities' activity in sphere of tax administration and their relationships with taxpayers is proved.

Roshchina U.V. Agrarian nature management as an object of accounting / U. V. Roshchina // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 53–58.

Economic essence and scientific achievements is examined in the development of price-formation theory on the land of agricultural management. The land, as an accounting object in agriculture, is determined to be only represented in balances of enterprises in the natural measuring without

в натуральном измерении без стоимостной ее оценки. Доказана необходимость полного учета основных средств производства и повышения уровня достоверности определения показателя рентабельности (нормы прибыли).

Скакун Л.А. Биологические активы в бухгалтерском учете как ресурс для капитальных инвестиций / Л. А. Скакун // АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 59–61.

Проанализирована практика отображения в учете трансформации биологических активов. Установлены недостатки действующих нормативных актов, предназначенных для ведения учета и отображения в финансовой отчетности биологических активов. Доказана необходимость совершенствования процесса отображения в учете операций пополнения долгосрочных биологических активов продуктами собственного производства. Предложено размежевать операционную и инвестиционную деятельность в процессе учета биологических активов как средств осуществления инвестиционной деятельности.

Гуторов А.И. Теоретико-методические аспекты экономически и экологически эффективного использования земельных ресурсов в сельскохозяйственных предприятиях / А. И. Гуторов, Т. А. Степаненко АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 62–68.

Определены направления повышения эффективности воспроизводства земельных ресурсов и стратегии формирования модели экологически сбалансированной системы мероприятий эффективного их использования. Обоснованы теоретико-методические основы формирования и развития экологически безопасного и эффективного использования земельных ресурсов в сельскохозяйственных предприятиях.

Гнатенко Е.А. Конкурентоспособность страховой услуги и формирования управленческого решения относительно ее повышения / Е. А. Гнатенко // АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 69–72.

Предложено использование методики идентификации оптимального решения на основе структурных характеристик конкурентоспособности и рейтингового анализа страховой услуги. Отражены результаты апробации этой методики.

Петриченко А.А. Экономические реформы, реструктуризации, трансформации: институциональная комплиментарность / А. А. Петриченко // АгроИнКом. — 2013. — № 4–6. — С. 73–81.

the cost of its estimation. The necessity of complete account on the fixed production assets and increase of authenticity level at the determination of profitability index (norms of income) are proven.

Skakun L.A. Biological assets in record-keeping as resource for capital investments / L. A. Skakun // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 59–61.

A practical reflection is analysed in the account of transformation of biological assets. The lacks of operating normative acts of intended are certain for the conduct of their account and reflection in the financial reporting. A requirement is certain in the improvement of process of reflection in the account of operations of addition to the long-term biological assets by foods of own production. Suggestions are brought in to delimit an operating-room and investment activity in the process of account of biological assets as facilities of realization of investment activity.

Gutorov A.I. Theoretical and methodical aspects of economic and ecologically effective use of the land resources at the agricultural enterprises / A. I. Gutorov, T. A. Stepanenko // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 62–68.

The directions of increasing efficiency of land resources' reproduction and strategy of formation model of ecologically balanced actions' system of their effective use are defined. Theoretical and methodical bases of formation and development ecologically safe and an effective land resources' using at the agricultural enterprises are proved.

Gnatenko O.A. Competitiveness of insurance favour and forming of administrative decision is in relation to its increase / O. A. Gnatenko // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 69–72.

The use of method of authentication of optimum decision is offered on the basis of structural descriptions of competitiveness of insurance favour and on the basis of rating analysis. Practical realization of such method is carried out and its results are represented.

Petrichenko A.A. Economic reforms, restructuring, transformations: intuitionally intercommunication / A. A. Petrichenko // AgroInKom. — 2013. — № 4–6. — P. 73–81.

Определена сущность понятий «реформа», «ре-структуризация», «трансформация», «институциональная ловушка» и их роль в развитии социально-экономических систем. Проанализировано институциональное влияние на реформирование экономики. Установлены причины возникновения «институциональных ловушек» в переходных экономиках, возможности их избегания и выхода из них. Обосновано взаимосвязь между эволюционными и революционными превращениями в социально-экономических системах.

Россوخа В.В. Инновации и технологии: системные признаки сущности и взаимосвязи / В. В. Россуха // АгроИнКом. – 2013. – № 4–6. – С. 82–90.

На основе исторического подхода рассмотрены научные аспекты сущностно-содержательного наполнения и современное законодательное определение категорий «инновация» и «технология», их взаимосвязь и взаимообусловленность. Проанализированы этапы инновационно-технологического развития и особенности его проявления в сельском хозяйстве, что предопределено, главным образом, биологическими процессами, консервативностью основ сельскохозяйственного производства и эмпиричностью методов их регулирования.

Паламарчук Н.Н. Категория конкуренции: аналитический обзор эволюционного развития научной мысли / Н. Н. Паламарчук // АгроИнКом. – 2013. – № 4–6. – С. 91–94.

Изложены теоретические положения конкуренции представителей классической школы экономической мысли. Рассмотрен экономико-математический подход к концепции совершенной конкуренции и условий ее осуществления. Проанализированы позиции исследователей монополистической, несовершенной конкуренции и научные аспекты определения сущности и закона конкуренции на современном этапе экономического развития.

Фендик В.М. Контроль обеспечения обязательств как экономическая и учетная категория / В. М. Фендик // АгроИнКом. – 2013. – № 4–6. – С. 95–99.

Исследована сущность контроля как учетной и хозяйственной категории. Обосновано его значение и необходимость, методологические основы и процедурные особенности финансово-хозяйственного контроля в сфере обеспечения обязательств предприятия.

Essence of concepts «reform», «restructuring», «transformation», «institutional lock-in effect» and their role in development of the socio-economic systems, is certain. Institutionally influence is analysed on reformation of economy. Reasons of origin of «institutional lock-in effect» are set in transitional economies, possibility of their avoidance and exit from them. Intercommunication is grounded between evolutionary and revolutionary transformations in the socio-economic systems.

Rossokha V.V. Innovations and technologies: system signs of essence and intercommunication / V. V. Rossokha // AgroInKom. – 2013. – № 4–6. – P. 82–90.

On the basis of historical approach the scientific aspects of the essence-rich in content filling and modern legislative determination of categories are considered «innovation» and «technology», their intercommunication and mutual conditionality. The stages of innovative-technological development and feature of his display are analyses in agriculture, that is predefined, mainly, by biological processes, conservatism of bases of agricultural production and empirical methods of their adjusting.

Palamarchuk N.N. Competition – review in the evolution of scientific idea / N. N. Palamarchuk // AgroInKom. – 2013. – № 4–6. – P. 91–94.

The theoretical position competition in classical school of economic are researched. Economic-mathematical approach to the concept of perfect competition and the conditions of its existence are considered. The position of supporters of monopoly, imperfect competition and scientific aspects of determining the nature and the law of competition at the current way of economic development are analyzed.

Fendyk V.M. Control obligations of both economic and accounting category / V. M. Fendyk // AgroInKom. – 2013. – № 4–6. – P. 95–99.

The essence of control as accounting and business category. Proved its importance and necessity, methodological principles and procedural features of the financial and economic control in the provision for liabilities of the entity.